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★会長挨拶

幹事ゲストの岡林さん、グエン・ティ・ミンさ

んようこそ、ゆっくり楽しんでいってください。

春が過ぎて、もう初夏になり気温も今週夏日が続

くそうです。さてスポーツ界での話題はグラウ

ジーズが奇跡の復活、今シーズン一度も勝ったこ

とのない（4戦全敗）B2プレーオフ準決勝で対戦し

た福岡のチームに2連勝してB１に返り咲いた。

コーチは「歴史的なこと」「家族になって戦っ

た」勝つことへの執念「believe」しかなかった。

ある意味で考え深いものを感じました。グラウ

ジーズ復活、心からおめでとう。スポーツ観戦で

は応援することに関して、「ブースター」はバス

ケットボールの応援観客のことを言う（後押しす

る人）「サポーター」は主にサッカーを応援する

観客（旗を振ったり鳴り物で熱烈応援）を言うら

しいです。なじみのある「ファン」はプロ野球の

応援客（声援）いろいろ呼び方があるそうです。

今やっている相撲はやはり「ファン」でしょう。

現代のスポーツは選手と観客が一体になり見るス

ポーツにも力が入ります。パブリックビューイン

グもその一つでしょう。5月25日は第4グループゴ

ルフ大会（今回はホスト）です。関係者の皆さん

お世話よろしくお願いします。

◇開会点鐘

◇国歌斉唱「君が代」

◇ロータリーソング 「四つのテスト」

◇ゲストの紹介

米山奨学生 グエン ティ ミンさん

(株)ワールドサービス 代表取締役社長 岡林 実様

◇米山奨学生へ

◇会長挨拶並びに会長報告

◇新会員の入会式

◇お祝い事の報告

◇会 食

◇幹事報告

◇委員会報告

◇本日のプログラム

会員卓話 清都 康介 会員

◇閉会の挨拶並びに閉会点鐘

第２４９７回 例 会 ２０１８年８月８日（水）

2025年5月14日（水）

今年度第35回 場所：高岡商工ビル

司会 小川 哲治SAA

◎5/28の職場例会について 安川職業奉仕委員長

◎出席報告（会員数44名） 5/14

出席者 33名 出席率 81.8％

◎ニコBOX   32,000円 累計 912,800円

◎ロータリーの友 5月号紹介 網 会員

第2750回 例会

委員会報告

★会長報告

5月28日の職場例会に30名の参加ありがとうございま

す。当日受付で白足袋お渡しします。

会場設営、駐車場、会場誘導等のご協力お願いします。

5月27日、高岡市役所で「美しいまちづくり推進功労

者表彰」を受けることになりました。

（表彰推薦理由）活動期間 2016年9月～2025年の8年

間、古城公園内14回（年1回～3回）空き缶、ペットボ

トル、吸い殻を回収。吸い殻を無くすことからスター

トし、長年にわたり継続して休日の早朝に美しい高岡

を目指してクラブ会員一丸となって美化活動に取り組

んでいる。継続は力です。おとぎの森2回（2015年8月、

2024年8月）草刈り、ごみ等の回収を継続して監視して

いくことによる効果の期待（みえる化）

これにちなんで5月18日の清掃活動には多くの会員出席

参加を募ります。社会奉仕委員会の皆さん準備よろし

くお願いします。マイロータリーの登録のお願いです。

2610地区の平均47％にまだ達していません。もう少し、

あと４名です。登録方法がわからない方は、幹事又は

事務局までお願いします。

本日のプログラム（6月4日）

卓話 高岡市美術館 館長 村上 隆様

演題：歴史文化都市「高岡」からの発信

新入会員のご紹介
お祝い事の報告

5月誕生日のお祝い

松田 英昭さん（3日）

古本 恭三さん（19日）

皆出席のお祝い

清都 康介さん（33年）

阪口 政博さん（28年）

山田 正博さん（25年）

沖 昌幸さん（13年）



荻布貞雄(初代会長、PG)から初めての例会で「ロータリーは例会がすべてなんだよ」

「なにも考えずに先ず例会に出席しなさい」と言われました。シンプルだけど意味

深いロータリーの本質をつかんでおられたのではと思います。

四津谷仁朔(PG)はロータリーへの深い情熱と実践活動をされて全メンバーから尊敬されていました。多

数の研究論文や講演記録は今の私達には大変難解ですがロータリー研究の最高レベルであり西ロータリー

の誇りです。誤解を恐れず言えば「マネー資本主義に対して奉仕の理想の心を基礎した倫理運動」がロー

タリーの活動であり目的だと言っておられたんじゃないかと思います。

高度経済成長社会から成熟社会へ変わり私の職業である酒造業も大変な事業転換期でした。歴史ある同業

者も次々と廃業され、生き残りは困難をきわめましたが何とかして「おいしい酒」を造る酒蔵なら地域に

必要なのではないかと思ってがんばってきました。

桝田敬次郎(富山RC、PG)は私が入会以前から酒造組合で懇意にさせて頂いておりましたが、幾度とも無

く岩瀬にお邪魔しても嫌な顔一つされずに吟醸酒の造り方、販売店、蔵元の考え方や行動までやさしく丁

寧に教えていただきました。これもロータリアンの友情であったのだと思います。

人格と教養、知性あるロータリアンのおかげでなんとか私もロータリー生活を33年間も続けさせて頂い

てありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。

川津会長 辻眞一さん入会おめでとうございます。これか
らもよろしくお願いします。また幹事ゲストの岡林様
ゆっくり楽しんでいってください。本日の卓話、パス
ト会長の清都会員楽しみにしています。

古本幹事 本日は岡林様そしてミンさんようこそおいで下
さいました。楽しんでいってください。清都さんの会
員卓話楽しみにしています。

広上さん 快適な天気が続いています。さわやかな気持ち
で頑張っていきましょう。（から元気です）

小竹さん 晴れていて清々しい気候の頃となりましたね。
本日は清都さんの卓話楽しみにしています。

千田さん 清都さんいつもおいしい最高のお酒有難うござ
います。卓話楽しみにしています。

澤谷さん 暑くなりました。ポリオ、小学校の友達におら
れた。私の兄もポリオでした。知りませんでした。早
く撲滅してほしいです。

河合さん 富山グラウジーズ１年でＢ１復帰しました。オ
メデトウ。

本田さん 岡林さんご入会待っています。辻さん入会おめ
でとうございます。

山岸さん 先日会員の岩崎さんのお兄様に表装をお願いし
ました。とても上品で素晴らしい仕上がりでした。有
難うございます。是非皆様も書や絵画のご用命は岩崎
精正堂（せいしょうどう）さんまで。

阪口さん 今日はテーブルが会員の皆さんで満席となり例
会が盛り上がっています。本日も多数の投稿有難うご
ざいました。

①例会変更並びに取消のご案内はホームページ

をご覧下さい。

②5/21の例会は5/18（日）に変更して高岡古城公

園で早朝清掃例会です。７時集合。

③5/28の例会は場所を変更して高岡市文化芸能館

で職場例会です。12時より

④5月のロータリーレート 142円

⑤例会後、理事会開催

幹事報告

プログラム 卓話

清都康介 会員 ～入会(1992年)した頃の思い出～

本日のニコＢＯＸ

『 My ROTARY 』へのアカウント

登録をお願いします！

（6月1日現在）

当クラブ登録率 45.45％

2610地区 47.21％

今後の予定

6月11日（水）通常例会 1年を振り返り

◎次年度理事会

6月18日（水）12:00 60周年事業実行委員会

6月18日（水）最終夜間例会：ホテルニューオータニ

高岡 14F ｢フォーシーズン｣ 18:00～

6月25日（水）休会

理事会よりご案内

〇ミャンマー大地震への支援金について
1人 1,000円（7月請求にて徴収）

〇高岡西ロータリークラブ諸規定
Ⅳ 出席規定

改 正
（イ）例会出席のメークアップは欠席する例会

の前後1か月の期間内にメークアップをし
なければならない。
ただし年度内のメークアップを妨げない。

附則 この規定は２０２５年７月１日より施行する。

高岡西RＣ


